
【一般質問】　第262回平成28年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 道路整備及びアドプト制度について
　① 通学路整備について
　② 生活道路の舗装について
　③ 市道西谷坂元線について
　④ 県道の危険箇所整備について
　⑤ アドプト制度について

２． ホテル誘致に伴う中心市街地の整備について
　① 北条栗田線の沿道整備について
　② 三井住友銀行から五百羅漢までの道路及び沿道整備について
　③ 空き店舗の利用について
　④ 地元及び商工会議所等との連携について

３． 加西市の教育について
　① 小中学校の学力向上の取組について
　② 英語教育について
　③ 英語特区について
　④ 市内高校及び小中学校の交流について

４． 玉丘史跡公園について
　① 玉丘古墳の整備について
　② 未来型児童館、資料館、美術館について

５． 住宅地の整備について
　① 現在動いている住宅地整備について
　② 今後の住宅地整備について

１． 道路の維持管理について
　① 道路除草・樹木管理の頻度、実施時期について
　② それぞれの事業費について
　③ 市民団体に依頼している箇所はあるのか
　④ ひょうごアドプト活動の現状について
　⑤ 県の管轄道路を、加西市が維持管理することは出来るのか

２． 公共交通対策事業について
　① 各公共交通への補助金について
　② 県補助金・国庫補助金の対象になる条件は
　③ 市内タクシー会社の市内運行売上は
　④ 総予算内での再編の可能性について

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

4番
中右憲利

7番
松尾幸宏
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【一般質問】　第262回平成28年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 太陽光発電設備の設置について
　① 景観悪化について
　② 近隣住民とのトラブル防止策について
　③ 防災上の影響について
　④ 設備設置条例の制定について

２． 少子化時代の子育て支援の現状と課題について
　① 保育園・幼児園の待機児童の現状について
　② 子育てを支える行政の役割について
　③ 仕事と子育てを両立する環境整備について
　④ 保育サービスの充実について

３． 加西市の市民後見人制度について
　① 市民後見人の現状について
　② 市民後見人の必要性について
　③ 市民後見人養成について
　④ 市民後見人の位置づけについて

１． 農業特区について
　① 農業特区エリアの整備について
　② 加西市が「関西圏国家戦略特別区域」に含まれることについて
　③ 農地法改正など最近の動きについて
　④ 今後の農地の維持管理と人材について
　⑤ ＴＰＰをにらんだ加西市の戦略を問う

２． 地域包括ケアシステムについて
　① 議論の進捗について
　② 訪問看護ステーションの大規模化について

３． 太陽光パネル設置について
　① 加西市の方針を改めて問う

４． 移住定住・広報について
　① 窓口での政策周知について
　② 「空き家バンク」と空き家活用について
　③ 移住希望について

5番
長田謙一

1番
深田真史
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【一般質問】　第262回平成28年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 安全で安心を確保する防犯灯整備について
　① 防犯灯設置状況について
　② 通学路防犯灯調査結果について
　③ 防犯灯整備計画について

２． 高齢者等見守りＳＯＳネットワーク事業について
　① ＳＯＳネットワーク事業内容について
　② 事前登録制の内容と事前登録数について
　③ 行方不明者発生時の対応について
　④ 近隣市及び関係機関との協力体制について
　⑤ 連絡会議の開催について

３． 緊急通報体制事業について
　① 緊急通報体制事業の内容について
　② 機器設置数と対象者数について
　③ 緊急通報体制事業広報活動について
　④ 今後の取り組みについて

１． 出生数８年連続北播市で最下位について
　① 何故続くのか、その要因は

１． 公共施設総合管理計画について
　① 管理計画の内容
　② 広域連携との関係

２． 国民健康保険制度の運営について
　① 都道府県単位化と県市の役割
　② 市民への影響について

３． 介護予防・日常生活支援総合事業について
　① 加西市の新総合事業の内容について

４． TPP協定の国会批准について
　① 影響の全体像について
　② 農業への影響について
　③ 食の安全との関わりについて

５． 地域医療構想について
　① 県構想の内容と加西病院の体制
　② 公立病院改革の内容について

8番
植田通孝

10番
井上芳弘

3番
原田久夫
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【一般質問】　第262回平成28年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 加西を縦貫する道路の整備について
　① 国道３７２号線バイパス整備の進捗状況について
　② 山陽道と中国道を結ぶ幹線道路の整備は加西発展のために必要と思うがどうか。
　③ 山陽道と中国道を結ぶ道路を４車線にし、中国道以北を２車線で西脇で国道１７５

線に繋ぐようにすれば、当然加西インター周辺の開発も進むと考えるがどうか。

　④ 国道３７２号線バイパスの整備後、整備を進められないか。

２． 教育問題について
　① 小・中・特別支援学校の管理職の若返りの状況はどうか。
　② 若返りにより、学校経営等に問題は生じてこないのか。
　③ 今後、若返りによる学校経営等の力量アップの方策についてはどうか。
　④ 県教育委員会との指導主事等の人事異動の状況はどうか。
　⑤ ０歳から１５歳までの一貫教育のあり方について。

１． 安全・安心の町づくり
　① 道路の安全対策

イ）歩道、自転車道の整備
ロ）街路樹、植栽の管理と事故対策

　② 地震、豪雨対策
イ）水害、土砂災害指定区域の取組み
ロ）空き家、放棄地、ため池の対策
ハ）防災マップの見直し

２． 健康長寿の取組み
　① がん対策の推進

・がん教育の状況
　② 健診の受診率向上

・未受診者への対応

15番
土本昌幸

13番
織部　徹
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【一般質問】　第262回平成28年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 市の財源（収入）について
　① 市税及び国保税の滞納額と徴収率について
　② 今後の滞納整理計画について
　③ 地籍調査事業による税収効果について

２． 地域福祉・高齢化社会の備えについて
　① 市内独居老人数について
　② 高齢者を狙った詐欺犯罪状況について
　③ 地域の見守り体制について
　④ 見守り体制一元化について
　⑤ 高齢者施設管理防犯体制について
　⑥ 手話通訳者（職員）の確保について

３． 企業ガバナンスについて
　① 副市長２人制について
　② 各事業における職員の適正配置について

４． 消防団について
　① 消防操法大会について
　② 車・備品・機材更新について

５． 地域創生について
　① ドローンの利活用について
　② 産官学連携について

１． 河川の川底堆積物について
　① ２級河川、３級河川の堆積状況について
　② 降雨災害による影響は
　③ 今後の除去計画は、又県への依頼をされているか

２． 加西市の人口問題について
　① 施策の主な取り組み
　② 人口の流動について（自然、社会）と要因
　③ 人口が及ぼす影響

　学校・労働力（会社・農業・その他）・経済・地域
　④ 人口について今後の考え

2番
丸岡弘満

6番
衣笠利則
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